



FOTO C. DE LA CAL

Alumnos y alumnas, ayer, durante la realización de un examen de acceso a la Universidad.

Ochenta y cinco jóvenes prueban su preparación como bachilleres

Las pruebas de acceso a la Universidad comenzaron ayer y se desarrollan en las aulas del León Felipe

S. G. Cerviño

El último repaso a apuntes, la comprobación de que el bolígrafo tiene tinta o la lectura del mensaje de móvil cargado de ánimos y «buena suerte» son algunas de las actuaciones de los jóvenes que ayer comenzaron la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU). Por las aulas del Instituto León Felipe pasarán durante tres días un total de 85 estudiantes, según datos de la Universidad de Salamanca, a la cual pertenece la provincia de Zamora. Esta misma Universidad especificó que los IES León Felipe y los Sauces aportan el grueso del alumnado,

con 65 participantes, el centro educativo de Camarzana de Tera apuntó a 16 personas, mientras que el IESO Tierra de Campos, de Villalpando, contaba con seis estudiantes para examinar. A éstos últimos les acompañaba el profesor José Andrés, con quien no dudaron en comentar la primera prueba, de Lengua y Literatura, nada más salir de la misma. Sergio, Rosalía, Miriam y Samai tenían los nervios típicos de estos días, sobre todo porque ellas ya tienen claro lo que quieren estudiar: Ingeniería Forestal, Administración y Dirección de Empresas y Filología, respectivamen-

te. Manuel Prieto y Raúl Vega, estudiantes de Los Sauces, aseguran no tener manías, pero reconocen que las velas encendidas por madres y abuelas son habituales en el grupo de compañeros que este año se examinan con ellos. Claudia, Lya, Amanda y Alicia, por su parte, aseguran haber dormido poco estos días y califican de injusto que para acceder a carreras con más notas de corte tengan que hacer más exámenes, refiriéndose al nuevo sistema de asignaturas obligatorias y voluntarias a las que deben presentarse.

Los resultados de las pruebas se conocerán el jueves, 20 de junio.